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　体育着は以前，変更の希望の有無を取り，６割のご家庭から「変更する必要がな

アンケートの多数決だけで「変更しない」と答えを出すのは如何なものかという意

見が出ました。実際に使用する生徒・お金を負担する保護者様みんなが納得する方

法を運営委員会で協議し検討した結果，令和４年度途中から「半袖体育着のバリエ

ーションを増やし現在使用している半袖体育着と合わせて販売を行ってもらい，ご

家庭が必要だと思う体育着を使用（購入）してもらう」ことになりました！！

　具体的な理由等は，生徒指導担当から今後生徒に向けてお伝えします。保護者様

には取扱い業者様と私からご案内いたします！！どんな半袖体育着が増えるのかお

楽しみに(#^^#)

　長袖体育着や制服もすぐにとはいかないかもしれませんが，今後検討が必要です。

い」とお答えいただきました。しかし，残りの４割のご家庭は変更を希望しており，

タイムリーに体育着・制服の展示会が開催されていましたので，参加させていただ

きました!(^^)!  業者様から様々なお話を聞かせていただきました！

　上記を踏まえて，長袖体育着・制服につきましても検討を重ねて参ります！

学割証とは？？どうやって申請するの？？

体育着変更アンケートのその後

長袖体育着は？？ 制服は？？

展示会で説明された内容の抜粋

制服

・持続可能な社会の実現を目指す制服が今後の社会には必要である。

（Ｒｅｄｕｃｅ・・・耐久性の高い Ｒｅｕｓｅ・・・再利用 Ｒｅｃｙｃｌｅ・・・再資源化）

・多様な性について様々な対応が必要になる。

（女子スラックスの導入，選択制服制，男女兼用制服）

体育着

・最新の体育着は生地や通気性，防寒対策も良く，また現行の体育着よりも安価で提供できる。

今後，制服を考えます！！

最新の体育着はお洒落でカッコいい！！


